



Pièces	5 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	84584149
Prix	1 075 000 €

St-Paul-en-Forêt

Maison à vendre (83440)

Niché à quelques minutes du village de saint-paul-en-foret, dans un havre de paix sur un terrain de plus de 2 hectares, ce magnifique mas en pierre édifié en position dominante, vous offre un cadre de vie idyllique et une vue dégagée et imprenable sur la forêt. En rez-de-jardin, vous découvrirez une cuisine/salle à manger spacieuse et conviviale, une arrière-cuisine fonctionnelle, un salon avec cheminé, le tout ouvert sur une terrasse ensoleillée. À l'étage, une chambre de maître avec sa salle de bains (baignoire et douche) privative, deux autres chambres confortables, une salle d'eau, et une ...

Nestled just a few minutes from the village of saint-paul-en-foret, in a haven of peace on over 2 hectares of land, this magnificent stone mas perched in a dominant position offers an idyllic living environment and unobstructed breathtaking view of the forest. On the ground floor you will discover a spacious and convivial kitchen/dining room, a functional utility room, a living room with fireplace, all opening onto a sunny terrace. Upstairs, a master bedroom with its private bathroom (bath and shower), two other comfortable bedrooms, a shower room and a terrace offering a panoramic view of ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

